



Rencontre Association Sportive du Mercredi 9 Novembre

publié le 09/11/2022

Au programme Fustal et Badminton

Futsal : *MINIMES garçons*

Les garçons se sont déplacés à Pons. Pour leur première compétition, ils finissent 1er et 2ème exæquo devant les deux équipes de Pons, les deux équipes de Saint Porchaire, une équipe de Saintes (Quinet) et l'EREA de Saintes. Félicitations à eux !!!!!

Badminton : *BENJAMINS Garçons*

Tom et Marco se sont rendus à Saintes pour réaliser leur première rencontre de Badminton, aucun enjeu compétitif pour cette journée mais une première approche du Badminton en compétition avec l'apprentissage des règles et règlements de cette activité en Simple et en Double.

Après avoir réalisé un tournoi en simple, ils se sont opposés en double aux équipes des 3 collèges de Saintes et du collège de Pons.

Bravo à eux !!!! C'est un début prometteur.

Les Grimpeurs et les Basketteurs ont, quant à eux, profité de cet après-midi pour poursuivre leur entraînement à Gémozac afin de préparer leurs prochaines rencontres.

Au programme la semaine prochaine : le CROSS départemental à Rochefort avec une cinquantaine d'inscrits pour représenter les couleurs de l'Association Sportive de Gémozac.

Attention, tous les entraînements du mercredi 17 Novembre sont, de ce fait, annulés.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.